

金澤北ロータークラブ



「友ありて」

私は、昭和十年生まれで昭和二十六年に高校を受験。当時の進学率は田舎では二〇〇程で、勉強が出来るとか、したいと云う事よりは財政状態や家柄が進学の大きな要素であった時代で、まだ五反百姓の息子が高校へ行く必要がないという時代でしたが、何とか受験させて貰い入学し、クラス委員を命じられ校内弁論大会に出ました。

それが奇縁で桜丘高校の弁論部に誘われ入部したところ、そこに居たのが箔屋の息子の安江良介、陶芸家の中村たちとの出会いでした。このチョットしたきっかけが、その後の四十数年に大変深い関わりを持つ事になりました。本当に「一期一会」とか「袖刷り会うも多生の縁」と云いますが、私は得難い友人をそこで得た訳です。

私は、桜丘高校へ入学したが一年で中退し、当時の電氣通信省の電報技師になり夜勤専門にして貰い、復学したが単位不足で落第し二水高校の定時制、その後金沢中央高校に三年編入し、高校卒業に丸六年間も掛かり成人式の時は未だ高校生でした。

当時の私は、一步誤ればグレル、という危ない青春でした。グレずに済んだのは、先輩や安江、中村といった友達が「頑張れ」と、手紙や葉書で励ましてくれたお陰であります。

金沢で安江さんの岩波書店、社長就任のパーティが行われ、その時、経済同友会の代表幹事の福光博さんが挨拶で岩波の社長を金沢から出したことは、総理大臣を出した事よりも嬉しいと云われ、大変な褒め方だなーとビックリしました。

安江のすばらしさは出版社の社長、一経営者というよりは月間雑誌「世界」の編集長、あるいは美濃部東京都知事の特別職秘書として頑張りと、報道するジャーナリストとして生涯を頑張ったということですよ。

また、安江は北朝鮮の金日成とも単独会見した数少ない人物であり、西ドイツのシュミット前首相、韓国の金大中次期大統領、韓国のチ・メイカン先生、日本のノーベル賞作家の大江健三郎先生、政治学者の坂本東大名誉教授、福田起夫元総理、木村元外務大臣等々、幅広いチャンネルを持ち、且つ、それぞれに相当な影響力を持っていた。石川県では、岡市長、江川市長、山出市長に至るまで市政の問題にも関係をもちあるいは女性の企業家グループ、能都町、門前町、美川町までも講演に行っています。

先程、いじけていた時期の話をしました。しかし、今と比べてみますと二つの学校で六年いた事は、私には倍の先生と同級生がおり、私には、掛け替えの無い財産です。今日は「友ありて」との題ですが、本当は「友ありてこそ」という気持をお伝えしたかったのです。(文責・渡邊 聡)



荒島勝夫氏
(社)石川県労働者福祉協議会理事長
平成十年六月十八日



「私の名刺」

(株)アルポカンパニー
代表取締役 汐井俊彦

はじめまして、入会させて頂きありがとうございます。

この度、玉田善明様並びに畑善昭様のご推薦と会員諸先輩のお許しを頂き、名誉ある金沢北ロータリークラブの一員に加えて頂きましたこと、誠に嬉しく光栄なことと存じております。この上は「ロータリー精神」及び「クラブ規約」を一日も早く理解し実践体得して、地域貢献できる二十一世紀型企業人を目指し地域に存在感のある企業になりたいと思っています。未だ未だ未熟な私ですけど皆様の叱咤激励をよろしくお願い致します。

私の職業は建材製造販売施工を主に木材、一部プラスチック繊維の製造及びソーラシステムの施工を業いとしています。会社は(株)アルポ

カンパニーと申しまして汐井商店の建材製造工事部門を独立強化した会社でありまして特にソーラシステムでは十五年前より取組み現在では太陽光発電の施工と共にタイアップして少しでも「京都CO₂」会議のテーマ、地球温暖化を防ぐ一助となればと思つて太陽エネルギーを活用する事業の再構築をしている会社です。

ちなみに当社ではボランティアの自主申告制度を実行している会社でありましてボランティア活動をしている社員さんはボーナスに加算させて頂いております。

現在、建材関連では三代目が事業をつぶさない様、社員さん、お客様の幸せを実現すべく奮闘努力している昨今です。

この度は、素晴らしい北ロータリーに入会できました機会をとらえて、もう一度自分の人間性を磨き先輩諸兄の人間性に触れて世の中に役立つ人間になりたいと思つますので、今後共どうか宜しくご指導下さいますよう、お願い申し上げます。
合掌



「私の名刺」

(株)荒屋書店
代表取締役 荒屋克巳

この度、浅野会長のご推薦を頂きまして、名誉ある金沢北ロータリークラブの一員に加えて頂きまして、誠に有り難うございます。ロータリアンの精神や心構えを諸先輩方々から、ご指導頂きながら理解し実践していきたいと思っております。

私のルーツは、旧山ノ上村（現小坂神社のふもと）初代荒屋滝右衛門から数えて6代目で、山ノ上の元の木嶋会長の病院の隣で生まれ育ちました。

昭和26年に父と母で創業しました書店を、手伝い始めて今日まで30年余り経ちました。その間、車社会への変貌、情報メディアの多様化、若者や子供達の読書離れなど、時代の大きな変化に適合しながら、本の活字メディア、ビデオの映像メディア、CDの音楽メディア等のメディ

アミックスの、郊外型複合書店を目指してきました。

この度、ロータリー精神の本質である「親睦の中から奉仕の理想を生み出す集団」という、明快な行動指針を教えて頂き、また「あらゆるロータリー活動は善意から出発する。善意というものがなければ、ロータリーもただの社交クラブであるし、職業奉仕といつても金儲けのためでしかない…」私の胸中に、熱いものがピピッときました。自分の職業観には、もっとドロドロした商売人根性しかありませんでした。これからは、ロータリー活動を通して、先輩の方々に色々な事を学ばせて頂きながら、私の書店人としての人生テーマであります“地域の皆様の生涯学習のお手伝いをしていく”ためには、何をなすべきかを、自分の中で育てて行きたいと思っております。

クラブの諸先輩の今日まで築かれた伝統と業績に、汚点を付けないように日々精進してまいります。どうぞ、宜しくご指導くださいますようお願い申し上げます。



「私の名刺」

(株)デライト

代表取締役 上野 雅司

はじめまして。この度、浅野弘明様のご紹介と会員の皆様のお許しを頂き、荣誉ある金沢北ロータリークラブに入会することができ誠に嬉しく思っております。また、7月度はクラブの新年度スタート月に当たるとお聞きし、私自身大変気持ちの引き締まる思いであると同時に、一日も早く「ロータリー精神」を理解し実践出来るように頑張りたいと思っております。

私は、生まれも育ちも金沢です。小さい頃から犀川、浅野川、兼六園、卯辰山の自然の中でわんぱく坊主として育ちました。また、趣味と云ったら良いのかわかりませんが高校の時は吹奏楽（プラスバンド）部に所属し、よく観光会館で演奏会をやりました。また、大学ではテニス部に所属しテニスに明け暮れて今に至っております。

現在の仕事は、キャリアからすると21年目に入りました。当時は、コーヒーと云えばインスタントコーヒーか喫茶店で飲むのが一般的な時代でした。そんな時に始めたのがオフィスコーヒーサービス業でした。当初、東京のFCに加盟しスタート致しましたが4年目にFCを辞め新社名にて業務を継続。10年で独立。(株)デライトとしてスタート致しました。

当初より私は、「珈琲は文化であり、誰でもがお

茶がわりに飲む事の出来る物であり、ついもう一杯飲みたくなる珈琲を提供する事」を信条としております。今は、自家焙煎で生豆を煎り、新鮮なコーヒー豆を職場や家庭にお届けしています。

我が社の業務は、大きく分けて5つに分類されます。

- (1) オフィスコーヒーサービス／職場にコーヒーメーカーの無料貸出とコーヒー材料の定期配達。
- (2) ポットコーヒーサービス／通称《POT MAN》コーヒーをポットに入れ会議用、セミナー用、イベント用として配達。
- (3) 珈琲豆専門店（挽き売り）／珈琲豆の挽き売りショップの展開。平和堂アルプラザ金沢に「珈琲屋デライト」で出店。
- (4) オフィスティーサービス／冷温兼用・自動給茶器の販売とサービス。特徴は、茶がらの出ない後始末が簡単な事。
- (5) 香りの宅配便サービス／インターネットやチラシを通して、一般の家庭へ珈琲豆を配達。香りの宅配便「Cafe Amigo」を準備中。

私は、これらのシステムを通して便利性を追求し世の中に貢献できるよう頑張りたいと思っております。

最後に、私は金沢北ロータリークラブへ入会することで、改めて人と人との出会い、縁と云うものの大切さを知ると同時に、金沢北ロータリークラブの一員として恥じる事の無いよう頑張る所存でございます。

何卒、宜しくご指導下さいますようお願い申し上げます。

ニコニコボックス

8月20日

高岡万葉RC 10月24～25日の地区大会には、多数のご参加をお願い申し上げます。

浅野君 佐藤君 先日は納涼例会に、会員の皆様、奥様には多数ご参加頂き、盛大にハワイアンを聞きながら楽しい会が出来ました。親睦委員の方々、例会委員の方々、関係各位に心より感謝申し上げます。

魚住君 20ヵ年皆出席、ありがとうございます。

沢田(光)君 星稜高校の健闘をたたえます。山岸PTA会長様、たいへん御苦勞様でした。ごゆっくり静養して下さい。

奥田君、二塚君、五十里君、橋田君 誕生日に素晴らしい花をありがとう。

松平君 欧州旅行に、お盆行って来ました。時差ボケと風邪気味で、調子良くありません。

合計 25,000円(累計 170,000円)

8月27日

浅野君、佐藤君 先日(8月23日)に行われました浅野川クリーンキャンペーン、鮎のつかみどり大会に大勢の会員の皆様と御家族の皆様にお集り頂き、ありがとうございました。又、社会奉仕環境保全、地域開発委員会の皆様方御苦勞様でした。お陰様で微力ながら、地域の自然環境と保全に役立ったことと思います。心より御礼申し上げます。

五十里君 浅野川クリーンキャンペーンに、会長、会長エレクト、幹事他、会員及びご家族の方々総参加41名、誠にありがとうございました。

越野君、中谷君、磯野(進)君、中田(龍)君 先日の浅野川クリーンキャンペーンに参加することが出来ませんでした。申し訳ありませんでした。昨日第10回農業青年交流大会のフォーラムにスピーチをする機会を与えていただきました。大変光栄に思っています。

佃君 隣家の火事に際し、百分の一の確立で隣焼をまぬがれました事を御仏に感謝して。メンバー様の温かい近火見舞に、本当にありがとうございました。

合計 18,000円(累計 18,000円)

244,000円



「私の名刺」

(株)中田屋

代表取締役 中田 龍一

金沢北ロータリークラブの皆様はじめまして。
私は、和菓子の製造・販売業を営んでおります中田龍一と申します。

この度、俵外代吉様、米澤修様のご推薦と会員諸先輩のお許しを頂き、名誉ある金沢北ロータリークラブの会員に加えていただき、誠に光栄に思っております。自分自身、クラブの一員としての今後に胸膨らます次第です。

現在は、先程も申し上げましたが(株)中田屋の代表取締役として「きんつば」を主力商品とした和菓子の製造販売をしています。私共の会社は、昭和九年に私の父である亡き先代が鶴来町で操業。戦後、金沢市東山に移転し現在に至ります。私は、父が病床に伏したことがきっかけで、この世界に入りました。金沢の町には老舗と呼ばれる和菓子屋が多い中、若い企業であ

る私どもは「自然に優しく」をテーマにし、小さな和菓子一つ一つに思いを託し、日々努力してまいりました。

さて、この度「私の名刺」を書くにあたって、自分とはどんな人間かと考えてみました。まず私は、お酒が全くダメなために宴席が苦手でした。人との付き合い方もあまり得意ではありませんでした。そして、趣味でヨットをしております。体力の関係から、最近あまり行くことが出来ませんが十年程前にはレースがあれば何時でも出かけていました。周りの者は、そんな私を“極楽トンボ”と呼んでいました。ヨットレースでは、クルー全員が一つの目標に向かって汗を流す。私はこの時、生涯の友人とも言うべき人間とたくさん出会うことができたのです。

また、もう一つの趣味であるゴルフを通して、更に人とのつながりができる楽しみを知りました。その上で、ロータリークラブの入門書にあるとおり、親睦がすべてにつながり、やがて大きな目的を果たすはずだと考えます。自分のためにも、積極性と社交性を身につけるために自己研鑽に勤めたいと思っています。

最後に、ロータリアンとしてその名に恥じぬよう、皆様と親睦を深め、奉仕の心を生み育てるよう私自身努める所存です。皆様よろしく御指導の程お願い申し上げます。

第1227回例会

◆8月20日(木) はれ 12:30~13:30 松魚亭

1. 講話
慈眼寺住職 門脇俊明氏 「四無量心」
2. 出欠
出席60名 欠席18名 出席率76.92% ビジター16名
3. 来訪者(敬称略)
高岡万葉RC 石崎治男 (広告取次)
高岡万葉RC 瀬山広光 (テレビ放送)
高岡万葉RC 榊都志春 (企画展示会)
越中八尾RC 奥井敏博 (ダクト工事)
金沢RC 別所義夫
金沢東RC 北上徹秀 大塚滋雄
金沢西RC 前田典千代 岡 茂光 若林 茂
金沢南RC 太田定男
みなとRC 荒井源空 辻 弘 新保弾次
百万石RC 若林 武
市島明子
4. 幹事報告
例会終了後、理事会開催
5. 皆出席顕彰
20カ年 魚住安彦君
6. お誕生日祝(敬称略)
1日 奥田 久雄 3日 沢田 哲夫 4日 土原 一二
7日 岡田 進 10日 鈴木 透 12日 二塚 長生
13日 五十里英弘 18日 橋田 奨 22日 松田 忠秋

8月クラブ日誌

6日(木) 納涼夜間例会 金沢国際ホテルにて
20日(木) 8月定例理事会 松魚亭にて
23日(日) 浅野川クリーンキャンペーン
27日(木) 友好委員会炉辺会合 松魚亭にて

第1228回例会

◆8月27日(木) くもり 12:30~13:30 松魚亭

1. 講話
金沢保護観察所々長 小野千賀子氏
「俄か金沢市民のひとりごと」
2. 出欠
出席50名 欠席27名 出席率64.94% ビジター17名
3. 来訪者(敬称略)
金沢RC 大島廣靖 水上文雄 横山隆昭 伊藤富夫
遠藤 哲 大友佐俊
金沢東RC 椎橋勇郷 小島鎌一 上田 稔
金沢西RC 坂井美紀夫
金沢南RC 湯沢邦夫 竹山昭夫 朝倉宏三 長坂幸広
土倉雅昭 山下文雄
百万石RC 若宮義仁

理 事 会 報 告

8月20日(木) 出席者22名

- ◆新会員の件
住友海上火災保険(株)金沢支店長 平野純氏
- ◆納涼夜間例会精算書報告
- ◆京都洛北RC 25周年例会参加の件
現在38名の参加者
- ◆出席免除会員の件
沢田哲夫君(体調不良の為)
- ◆パプア・ニューギニア地震義捐金の件
- ◆25周年記念例会の件
会員は出欠にかかわらず、会員登録としたい。

承認

会 長：浅野 弘明 S A A：中田 秀雄
エレクト：長谷川 聖人 会 計：松本 範夫
副 会 長：本岡三千郎 広報委員長：渡邊 聰
幹 事：佐藤 正寿 会 員 数：80名
副 幹 事：田中 廣高 クラブ設立：昭和48年10月3日

例会日：木曜日 12:30~13:30
例会場：松魚亭 金沢市東山1-38-30
TEL<076>252-2271 FAX252-2273
事務局：金沢市尾山町9-13・金沢商工会議所内
TEL<076>222-2525 FAX224-2882

